



HACE CIEN AÑOS....(en 1.921)

En El Cubo era párroco D. Julián Ballesteros...
Nacieron 13 niños y 14 niñas (total, 27) entre ellos, Esperanza (Celed.), Zósimo, Joaquín (Cand.), Lucidio, Jesús (Julliana), Antonio (Paulina), Julia (Eleut.), Qwuico (Daría), Carola Mino, Consuelo (Tres Cuartos), Tomás (Seraf), Alicia, Fefa (Jesús)...

Los monaguillos entonces eran, entre otros, J.Aº Montero, Damián, Ninfo, Ángel Hdez., Nemesio, Juan Moro...

Se casaron Alejandro con Teodora, Pío con Rosario, Severiano “ Tobalín” en Francia y Prudencio con Veneranda.

Y fallecieron nada menos que 30 de los que más de la mitad (18) fallecieron de pequeños.

EN EL CURSO 2.020- 2.021 Y EN EL CUBO...

Hay dos grupos de catequesis con 11 ó 12 niños/as. en total. Próximos a la primera comunión hay cuatro.

EN SALAMANCA HAY ACTUALMENTE...

362 MUNICIPIOS . En otro lugar haremos un reparto proporcional que hemos tenido que hacer con motivo de la pandemia, para “repartirnos” las hectáreas correspondientes a cada municipio y así saber de su densidad de población.

DÉCIMO DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO-CICLO B Y DOMINGO DEL CORPUS CHRISTI – CICLO B

Para nosotros, que ya celebraos al fiesta del Corpus Christi en jueves Este es el domingo décimo y para los que no han celebrado la fiesta del Jueves, este domingo la celebran.

Estamos en el ciclo B, y este año el evangelio se toma del de Marcos mayoritariamente ya que, al ser más breve, algún domingo se cogerá de otro evangelista.

El evangelio de este domingo nos habla del pecado que no es otra cosa que la ruptura del hombre con Dios por iniciativa del hombre (nunca de Dios) y siendo que fuimos creados para Él, con pecar lo que hacemos es “ tirar piedras contra nuestro propio tejado”.

Y de Jesús decían que era pecador porque comía con pecadores, y que estaba endemoniado porque echaba a los demonios y que “ no estaba en sus cabales”...

Menos mal que tenía el “ grupito” de incondicionales de los que Él dijo : “ estos son mi madre y mis hermanos...”.

El pecado parte del hombre, y no de Dios. Del corazón de Dios (el viernes es la fiesta del Sdo. Corazón de Jesús) parte la misericordia y el perdón. Lo peor está cuando el hombre, insistiendo en el estado de pecado hasta rechaza ese perdón...(tanta es su libertad cuanto es su misma responsabilidad...

El origen del pecado está en romper el plan de Dios sobre nosotros. Si libremente rechazamos a Dios ,difícil nos será salvarnos...

L Q.. C.MPL. L. V.L.NT.D D. D.S .S. .S M.
H.RM.N., M. H.RM.N. Y M. M.DR.

**EL PERRO Y EL NIÑO,
LO QUE QUIEREN ES CARIÑO**

ALBANIA ES EL PRIMER PAÍS DECLARADO OFICIALMENTE “ ATEO” . Pues...muy bien.

